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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Fachbereichsausschuss IV 

 

23.05.2017 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion:  Stromverbrauch des Parkleitsystems 
 
 
Im Ergebnishaushalt/ Haushaltsplan 2017 waren die Aufwendungen für Parkeinrichtungen 
zunächst  mit 187.569 Euro geplant. die Mittel wurden durch Nachmeldung auf  217.569 Euro 
erhöht. Als Erläuterung  wird „Stromaufwendungen, Parkleitsystem“ angegeben. 
 
 

1. Warum erhöhen sich die Stromaufwendungen für das Parkleitsystem im Vergleich 
zum Vorjahr? 

2. Warum wird das System nicht abgeschaltet, obwohl es nicht richtig funktioniert? 
3. Wo wird der Stromverbrauch für das Parkleitsystem festgestellt? 

 

 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


